Cher client,

Veuillez noter que nos prix augmenteront 5.2% a partir du 1er aoiit 2025. Nous vous informons plus de

60 jours a 'avance pour faciliter la transition.
Nous vous ferons parvenir votre liste de prix ajuster le 1erjuillet 2025.

Remarque: Sivous avez des soumission spéeciale ou prix support qui se terminent, veuillez noter qu'il ne
sera pas renouvelé sans une demande de votre part et une analyse du service des ventes de Mat Tech.
Envoyer vos demandes au sos@mattech.ca.

Sivous n'étes pas la bonne personne dans votre organisation pour recevoir ce type de communications,
5.\ 0. NOUS en avise.

Nous vous remercions pour votre soutien et Mat Tech vous souhaite une bonne saison de tapis 2025!
Meilleures salutations,

Equipe Mat Tech
T1-800-363-6185
F450-375-6158

Courriel: sos@mattech.ca

Dear customer,

Please note that our prices will increase by 5.2% from August 1, 2025. We will inform you more than 60
days in advance to facilitate the transition.

We will send you your adjusted price liston July 1, 2025.

Note: If you have special quotations or support prices that are ending, please note that they will not be
renewed without a request on your part and an analysis by Mat Tech's sales department. Send your
requests to sos@mattech.ca.

If you are not the right person in your organization to receive this type of communication, please let us
Kknow.

Thank you for your support and Mat Tech wishes you a great carpet season 2025!
Bestregards,

Mat Tech Team

T 1-800-363-6185
F450-375-6158

E-mail: sos@mattech.ca



